

# LA PART DU RÊVE

Les voyants nous prédisent pour l'année 1930 une série de catastrophes : séismes, épidémies, bouleversements sociaux, tout ce qui se fait de mieux dans le genre ; on est presque tenté d'ajouter après cette énumération : « Et avec ça, Madame ? » Celles qui ont modernisé l'antique trépidé de la sibylle ont bien obligées de suivre le progrès ; elles augmentent la dose, ne pouvant guère modifier la qualité. Les catastrophes, en effet, comme tout ce qui affecte les pauvres humains, se répètent à quelques types.

Mais les événements heureux ? direz-vous. Ah ! cour-là, on n'en parle jamais, sans doute parce qu'ils n'ont pas d'histoire, peut-être parce qu'ils nous impressionnent moins. Le bonheur nous paraît aussi naturel que la jeunesse. C'est pourquoi nous ne l'apprécions qu'à l'instant où il nous quitte. Nous ne jugeons que par comparaison. Combien d'hommes se doutaient avant la guerre, qu'ils vivaient dans une sorte de paradis terrestre ! Ils s'en aperçoivent à présent seulement, après en avoir été chassés. Le regret nous serait-il donc indispensable pour goûter la félicité ? Serions-nous toujours, fatalement, ramené vers le passé pour y découvrir les moments de béatitude capables de nous rendre le présent tolérable par l'espérance de leur retour ? En d'autres termes, les minutes vives, sensationnelles senties à bondir, nous seraient-elles données comme des abeilles égarées du pollen de leurs fleurs ?

Mais, alors, pourquoi cet engouement pour les voyants qui, ainsi que leur nom l'indique, doivent être toujours orientés vers l'avenir, et pourquoi ce désir insatiable de percer les brumes accumulées sur lui ? Le jour, pourtant, où nous serait révélé ce qui n'existe pas encore déterminerait la fin du monde. Tous condamnés à mort, du plus glorieux au plus infime, de l'autocrate tout puissant au plus misérable des sans-loyes, qu'est-ce qui nous permet de faire des projets, comme si nous avions l'éternité devant nous, de travailler, de souffrir, de rire et d'aimer, sinon le mystère qui plane sur la seconde présence ou la troisième deviendra sans appel. Ah ! qui jamais la Providence ne s'est plus clairement manifestée qu'en jetant des voiles sur notre destin ? Pourquoi nous obstiner, malgré elle, à les déchirer ?

C'est qu'un rêve est en nous que rien ne peut mettre sous le boisseau. Depuis la « pomme » symbolique, nous voulons savoir, franchir les barrières, nous évader de notre prison. Nous nous imaginons trouver derrière sa grille l'espace, le soleil et l'air pur. Nous nous précipitons vers celles qui nous disent de détenir la clef des champs. Sachons-leur gré de ne nous prêter que des déceintes et de nous ramener ainsi à une plus juste appréciation du présent.

JEAN RENOUDARD.

# LE PAIEMENT EN OR DES COUPONS BRÉSILIENS

Paris, 25 décembre. — Le ministre des Finances communique la note suivante : « L'ambassadeur du Brésil vient de faire savoir au ministre des Affaires étrangères que les provisions nécessaires pour le paiement en or de coupons de l'emprunt brésilien 4% 1911, à échéance du 11 janvier 1930, étaient d'ores et déjà constituées. »

# L'aviateur Rossi est entré à l'hôpital de Rangoon

Moulmein, 25 décembre. — Rossi est parti hier soir, pour Rangoon, où il est entré à l'hôpital général. Il est accompagné par Le Bris.

# A Lyon, une « magicienne » flambe comme une torche

Lyon, 25 décembre. — Dans un jardin public, au bord du chemin qui va du quai de Serin à la Croix-Rousse, des automobilistes ayant aperçu une jeune fille, se sont arrêtés et ont découvert une femme paraissant âgée d'une cinquantaine d'années, flambant comme une torche vivante. La violence des flammes empêchait d'approcher d'elle. Au bout d'un instant, le cadavre était complètement carbonisé. Près de la malheureuse, on retrouva une bouteille de marc et un bidon d'essence vides, ce qui a donné aux automobilistes l'explication de cette mort horrible.

# Le directeur des Entrepôts et Magasins généraux du Mans qui vient d'être arrêté sur un sujet italien sauteur d'état civil

Le Mans, 25 décembre. — La police a procédé dans le plus grand secret, à l'arrestation du directeur des Entrepôts et Magasins généraux du Mans, M. Jean Ollivier Heuzé, dont le siège social est à Paris, 19 rue Le Peletier.

# Le directeur, qui se faisait nommer Paul Vallant, ingénieur français E.T.I.M., ne serait autre qu'un sujet italien. Fortunato, dont les sœurs habitent Paris, et dont la mère est demeurée en Italie.

Le prévenu aura à répondre d'usurpation d'état-civil, le vol M. Paul Vallant, ingénieur, habitant Paris.

# L'inculpé est marié et père de trois enfants ; une fille de 7 ans, et deux garçons, de 10 et 13 ans.

Le Parquet du Mans semble attacher la plus grande importance à cette arrestation. On nous confirme à Paris, les renseignements et déclarations ; Fortunato aurait d'ailleurs été administrateur de diverses sociétés analogues à celle qu'il dirigeait au moment de son arrestation.

# LES RECHERCHES POUR RETROUVER L'AVIATEUR NORVÉGIEN DILSON

New-York, 25 décembre. — Le sénateur Borah a fait directement appel au gouvernement soviétique, pour lui demander d'aider les autorités américaines à rechercher l'aviateur norvégien Dilson, disparu il y a six semaines, alors qu'il se rendait au secours d'un navire emprisonné dans les glaces, sur les côtes de l'Alaska.

# Le mortier de M. Savorelli devant les Assises de la Seine

Mardi, comparait devant la Cour d'assises de la Seine, le journaliste italien émérite, Antonio Favari, secrétaire des Jeunes Républicains qui, le 14 mars, tua à coups de revolver, pour des motifs d'ordre politique, M. Angelo Savorelli qu'il considérait comme un agent fasciste.

# La fête de Noël

Une température exceptionnellement douce a favorisé cette année les fêtes de Noël, qui, ainsi qu'il est de tradition dans notre région où la foi chrétienne est profondément enracinée dans l'âme de nos populations, ont été célébrées avec beaucoup d'éclat.

États religieux avant tout, c'est surtout dans les églises que fut commémoré l'anniversaire de la naissance du Messie. Dans de nombreuses paroisses, la messe de minuit, si impressionnante, est plus que jamais en honneur ; dans toutes les églises où elle a été célébrée, les fidèles se pressaient nombreux et recueillis pour assister aux cérémonies rappelant les touchants mystères de la Nativité. Les autres offices de la journée furent aussi beaucoup suivis.

Dans toutes les paroisses, les cérémonies ont été célébrées en grande solennité. Les chorales paroissiales ont exécuté leurs plus beaux chants qui avaient été préparés avec beaucoup de soins à la gloire de l'Enfant-Dieu.

Notamment, ainsi une fête familiale et familiale, au cours de laquelle le « Petit Jésus » est l'occasion de charmantes réjouissances auxquelles les parents et les enfants prennent part avec bonheur. Autour des vivants de Noël, des traditionnelles coquilles et des « sabots » garnis de jonets, il y eut hier beaucoup d'heureux.

# Le Nouvel An dans les P.T.T.

La direction régionale de Lille des P.T.T. nous communique : « Le mercredi 17 janvier, les guichets seront ouverts dans tous les bureaux de poste de 8 heures à midi ou de 8 heures à 11 heures, suivant leur importance. Le service de la première direction postale sera assuré dans les mêmes conditions que les jours ouvrables. Le dimanche 18 janvier, ce service sera effectué dans les conditions admises pour les jours fériés de semaine. En vue d'éviter l'encombrement consentis aux dépens descriptifs importants la veille du jour de l'An, l'Administration des Postes demande instamment au public de vouloir bien s'acquiescer sur les derniers jours de l'année l'envoi annuel des cartes de vœux, des cartes postales illustrées, d'une manière générale de tous les objets revêtant un caractère exceptionnel. »

# L'EFFORT

L'effort est l'emploi plus qu'ordinaire des forces physiques et morales. C'est l'effort qui nous révèle l'existence de notre moi, a dit un philosophe.

Faire un effort, c'est employer toute sa force à faire une chose. À poser un acte, toute son industrie et son âme à arriver à un but. Tout être humain est appelé fatalement à faire un effort, à se déterminer à faire quelque chose malgré la répugnance que l'on éprouve. L'effort est donc avant tout, un acte de volonté ; l'effort oppose la volonté à la répugnance naturelle.

Dans la vie, rien de grand, rien de beau ne se fait sans efforts. Quand on contemple une des merveilles de l'art, on voit de ces gigantesques travaux dus à l'industrie humaine, on songe immédiatement à la somme d'efforts qu'il a fallu dépenser.

Toutes les actions humaines qui dépassent le cadre des sentiments ordinaires, procèdent d'un effort, car, pour faire un acte héroïque, il faut vaincre sa nature et ses penchants, et c'est par une série d'efforts que l'on arrive à la complète victoire sur soi-même.

Peut-on citer plus magistralement l'exemple d'effort que celui donné par nos soldats au cours de la dernière guerre. C'est à eux, à leurs efforts, que nous devons la victoire. Sans cet immense effort collectif, c'en était fait de la liberté de notre cher pays. La guerre a été la plus belle manifestation de ce que peut la volonté humaine dans l'effort.

Tout être humain est appelé fatalement à faire un effort, à se déterminer à faire quelque chose malgré la répugnance que l'on éprouve. L'effort est donc avant tout, un acte de volonté ; l'effort oppose la volonté à la répugnance naturelle.

Dans la vie, rien de grand, rien de beau ne se fait sans efforts. Quand on contemple une des merveilles de l'art, on voit de ces gigantesques travaux dus à l'industrie humaine, on songe immédiatement à la somme d'efforts qu'il a fallu dépenser.

# La catastrophe de Béziers

Béziers, 25 décembre. — Le corps de M. Porez, la cinquième victime de la catastrophe de Béziers, a été découvert par les pompiers, écrasé par une poutre, au milieu de l'immeuble. Le cadavre a été transporté à l'hôpital mixte. Les obsèques auront lieu jeudi matin. La souscription ouverte pour venir en aide aux victimes a déjà recueilli plus de trente mille francs.

# L'expédition antarctique du commandant Byrd

Wellington, 25 décembre. — Le vaisseau ravitailleur de l'expédition antarctique du commandant Byrd a été avisé par radiotélégramme, que deux embarcations de chasse à la baleine ont été broyées par les glaces. Leurs équipages ont été sauvés. Le signalé que les glaces s'amontaient au plus grande quantité qu'on ne l'avait vu depuis des années et recouvrent déjà une superficie de plus de trois cents kilomètres, supérieure à celle de l'an dernier à pareille époque. Les Bœlens sont abondantes et la chasse est fructueuse.

# L'autel de Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus en l'église Saint-Jacques, à Tourcoing



L'AUTEL DE SAINTE THÉRÈSE DE L'ENFANT-JÉSUS À L'ÉGLISE SAINT-JACQUES

Dimanche 29 décembre, à 9 h. 30, Mgr Lénart, évêque de Lille, viendra solennellement béner, en l'église Saint-Jacques, à Tourcoing, le nouvel autel érigé à la gloire de Sainte-Thérèse de l'Enfant-Jésus. M. l'abbé Bethoor, curé de la paroisse, poursuivait son œuvre d'embellissement de l'église, qu'il a fait bâtir pour remplacer la construction provisoire en bois, avait pensé dans ses projets, à donner à la petite Sainte de Lisieux, un témoignage tout particulier de vénération des paroissiens, en érigeant un autel où la foule pourrait venir recueillir un peu des bienfaits que la sainte répand sur ceux qui l'implorent.

Faisant appel à la charité de ses paroissiens, multipliant ses démarches, ses visites, M. l'abbé Bethoor a vu enfin aboutir ce projet dans une réalisation qui dépasse ses espérances. Maintenant, l'on peut admirer à l'entrée de l'église, à gauche, le véritable chef-d'œuvre que sont l'autel et la chapelle de Sainte-Thérèse de l'Enfant-Jésus. Au-dessus de cet autel, dans un triptyque taillé dans le marbre blanc de Carrare, placé sur haut-relief, sont magnifiquement trois des principaux événements de la vie de la sainte :

# Assez de morts ! Assez d'accidents d'autos !

Nous recevons de M. Paul Michaux, le distingué président des Amis de Roubaix, la lettre suivante : « Le Comité des Amis de Roubaix s'intéresse depuis longtemps au problème de la circulation dans notre ville. Je vous remercie de m'avoir fait connaître d'un tracé que nous avons fait distribuer dans toutes les écoles de la ville. En effet, la circulation des véhicules s'est développée plus rapidement en dix ans que pendant des siècles. Le public ne s'y est pas adapté aussi rapidement, c'est donc son éducation qu'il faut entreprendre et par l'école et par la presse. En reproduisant notre tract vous rappelez à chacun ses droits et ses devoirs. Si chacun y met du sien, usagers de la route et autorités responsables, nous arriverons à améliorer la circulation dans notre ville. Partout on est aux prises avec les mêmes difficultés. Roubaix où le sens pratique est si développé se doit de trouver les moyens de résoudre ce problème au point de servir d'exemple pour les autres villes. »

# LA RUE APPARTIENT À TOUS A CONDITION QUE CHACUN SY TIENNE À SA PLACE

- CHAUFFEURS.** Soyez prudents aux carrefours, aux croisements des rues, aux tournants ; Soyez courtois ; valez-vous par temps de pluie, de façon à éviter les projections de boue sur le trottoir, qui appartient aux piétons.
- CHARRETIERS.** Tenez votre attelage en main ; soyez toujours prêts à appuyer sur votre droite.
- CYCLISTES.** Ne prenez pas vos virages à gauche. Roulez de façon raisonnable, de manière à demeurer entièrement libres de vos mouvements.
- PIÉTONS.** Circulez sur les trottoirs ; tenez votre droite et si possible le trottoir de droite. Ainsi, vous ne dérangerez personne et ne serez dérangés par personne.
- ENFANTS.** La chaussée n'est pas faite pour y stationner et tenir conversation. Avant de vous engager sur la chaussée, regardez à gauche, puis à droite. Traversez en droite ligne et ne changez pas d'avis au milieu de la rue. Ne traversez pas la rue en courant. Ne jouez pas derrière les voitures.

# TOUS ET PARTOUT PRENEZ VOTRE DROITE

# LA TEMPÊTE



Un instantané saisissant pris du bord du BREMEN au cours de sa dernière traversée, pendant la tempête. Ce voyage fut si mouvementé que trente-cinq passagers ont été blessés.

Une explosion s'est produite dans l'atelier de photographie du journal « La Presse » à Montréal. Trois personnes ont été tuées. Les autres ont été blessés. Le feu a duré depuis le 5 décembre, à midi. Le travail a repris sur les lieux.

# DERNIERE HEURE

## UN ÉMOUVANT APPEL DU GRAND-DUC CYRILLE

Aux Gouvernements et aux nations en faveur des orphelins russes échappés aux massacres de la Mandchourie

Paris, 25 décembre. — Un de nos confrères parisiens publie un appel du grand-duc Cyrille, héritier du trône de Russie, adressé aux gouvernements et aux nations, à l'occasion des massacres perpétrés par les troupes rouges dans le district mandchou du « Triokhtchéli », où s'étaient établis, depuis plusieurs années, les paysans russes fuyant le bolchevisme.

D'après l'appel du grand-duc Cyrille, ces massacres auraient été dus à des constatés par les autorités chinoises et véritablement exposés par la Presse de tous les pays. Le grand-duc Cyrille proteste contre cet outrage à l'humanité et, devant l'horreur de ces événements, il considère que, en sa qualité de chef de la Maison impériale de Russie, il lui est impossible de garder le silence. Il ajoute : « La nécessité de mesures rapides s'impose. Elles doivent être prises, l'abus, en Mandchourie, par la formation de comités locaux russes et étrangers qui organisent les secours, surtout à l'égard des pauvres petits, échappés aux massacres. Les secours doivent être internationaux. Je déclare prendre, avec mon épouse, la grande-duchesse Victoria de Russie, sous notre protection, les enfants devenus orphelins de père et de mère. »

Le grand-duc Cyrille termine : « Je fais donc appel à tous les chefs d'Etat, à tous les gouvernements et aux nations du monde entier, en les priant de se joindre à nos efforts pour sauver du moins la génération qui nous suit, de l'extermination totale par la vague de folle destructrice qui s'abattra contre la malheureuse Russie. »

## L'incident Herbert-Litvinof

Notre ambassadeur à Moscou reste à son poste. Paris, 25 décembre. — Selon des informations de Pressé, M. Herbert, ambassadeur de France à Moscou, quitterait prochainement la Russie pour Paris, afin de remettre au gouvernement français un rapport sur l'incident survenu lors de la remise à M. Litvinof, de la note romaine, rappelant à la Russie les engagements qu'elle a contractés aux termes du pacte Briand-Kellog.

## UN MESSAGE DU NOUVEAU MINISTRE ALLEMAND DES FINANCES

Berlin, 25 décembre. — Le nouveau ministre des Finances, le docteur Moldenhauer, publie un message de Noël dans lequel il dit entre autres choses : « Noël tombe sur une époque très sérieuse qui ressemble beaucoup à l'hiver 1923-1924. L'horizon est sombre. Aujourd'hui, comme alors, seule notre propre énergie peut nous sauver. Il faut nous rendre compte aussi que nous ne pourrions acquiescer l'estime de l'étranger, que si nous leur montrons que nous pouvons mettre de l'ordre dans notre propre maison. Il faut que soit réalisée une réforme financière qui appuie au Commerce et à l'Agriculture les allègements fiscaux nécessaires. »

## L'INCIDENT DE STUTTGART

Berlin, 25 décembre. — Dans les milieux de Reich qui préconisent le rapprochement franco-allemand, l'incident de Stuttgart, où des émeutiers appartenant au « Casque d'acier » ont maltraité des délégués français à produire une impression d'autant plus pénible que la population wurtembergeoise a manifesté nettement sa sympathie pour les traîtres.

## UNE BANQUE LIÉGEOISE EN DIFFICULTÉ

Liège, 25 décembre. — On annonce que le Porquet a fait une descente cet après-midi, dans les bureaux d'une banque. Celle-ci avait publié un communiqué annonçant que le directeur d'administration, avait déchargé ses administrateurs-délégués de leurs fonctions parce qu'ils avaient engagé la banque dans des opérations exagérées, que l'établissement suspendait provisoirement ses paiements et que le Conseil d'administration avait cru bien faire en saisissant la justice de la situation.

## DERNIÈRES NOUVELLES LOCALES

Un employé de tramway grièvement blessé à Flers-Breucq. A la suite de l'accident mortel survenu entre l'arrêt du Sart et de la Planche-Epinoy que nous relatons d'autre part, la voie étant obstruée, il fallut établir un service de transbordement, rendu assez difficile en raison de l'obscurité. Près de l'arrêt de Vélodrome, le perché d'un tramway se détacha du trolley. Ne parvenant à la remettre, le wattman, Paul Ménard, monta sur la toiture de la voiture, mais il recut une violente commotion électrique et fut grièvement blessé, mais ses jours ne sont nullement en danger.

## DERNIÈRES NOUVELLES RÉGIONALES

Un accident mortel d'automobile à Cucq. Se dirigeant d'Étaples à Montreuil, l'automobile d'un négociant de cette dernière ville a tamponné à Cucq, un marin d'Étaples, M. Wagnon. Celui-ci, grièvement blessé, a succombé peu après. La victime est veuf et laisse six orphelins.

Un incendie dans une fabrique de tulle de Calais. Un incendie s'est déclaré rue de Charrois, à Calais, dans un immeuble de plusieurs étages occupé par des fabricants de tulle. Le feu a pris naissance au deuxième étage. Malgré la promptitude des secours, la plupart des métiers et des machines ont été détruits. Les dégâts sont évalués à plusieurs centaines de mille francs.

## DERNIÈRES NOUVELLES SPORTIVES

Football-Association. — A Madrid, dans le match international de football-association, Madrid a battu Paris par 3 buts à 1.

## LA LUTTE ANTIRELIGIEUSE EN RUSSIE

On a travaillé le jour de Noël

Moscou, 25 décembre. — L'agence Tass publie l'information suivante : « Pour la première fois les journées de Noël ont été des journées de travail ordinaires durant lesquels les quatre cinquièmes des travailleurs ont travaillé, conformément à la semaine de cinq jours, l'autre cinquième a joni de son repos normal. Sur l'initiative des grandes masses laborieuses, la journée du 25 décembre a été proclamée seconde journée d'industrialisation. Les ouvriers de la plupart des grandes entreprises ont versé leurs salaires reçus pour cette journée aux fonds d'industrialisation. »

A la recherche de l'aviateur Dilson. — De l'agence Tass : « L'aviateur Chastakov, qui a effectué dernièrement le vol Moscou-New-York, doit entreprendre un vol dans les régions arctiques, vers le cap Nord, pour rechercher l'aviateur américain Dilson dont on est sans nouvelle. »

## COURTES DÉPÊCHES

Le général Primo de Rivera a adressé au président Trujillo un télégramme dans lequel il a félicité le général pour son personnel ses plus sûres félicitations à la suite de l'échec de la tentative criminelle dont il a été l'objet. Le Roi a également envoyé un télégramme dans le même sens.

## CONSEILS D'HYGIÈNE POUR LES ENFANTS

Il faut renouveler l'air très souvent dans une chambre d'enfant, en évitant que l'air extérieur arrive directement sur la tête du bébé. Si l'on est obligé de chauffer avec un poêle la chambre où dort l'enfant, mettre toujours sur le poêle un récipient rempli d'eau. Quand l'enfant grandit, il faut surveiller attentivement le développement de son corps. Certains enfants naissent avec des vices de conformation qui engendrent de l'insuffisance respiratoire. On peut y remédier par divers remèdes dont le principal est la gymnastique et les jeux en plein air. Les parents dont l'enfant ne respire pas normalement, ne doivent pas hésiter à consulter le médecin et si celui-ci ordonne les exercices gymnastiques, il faut y approuver le traitement avec une grande ponctualité.

## LE MENTON

La bièvre du menton dénote, dit-on, la bièvre de l'esprit. Sa forme angulaire est un indice de fermeté. Les égoïstes ont le menton plat, renté. Les sensuels ont un menton charnu, replié, à double étage. Un menton rond, creusé d'une fossette est, paraît-il, l'apparence d'une personne bonne et riche. Le menton fourchu est un signe de caractère aimable et d'esprit gai.

## LES AUTOS TRAGIQUES

A Reims, trois accident font trois victimes. Reims, 25 décembre. — Une automobile conduite par M. Eugène Gillis, représentant à Toul, a fait une embardée et s'est retournée. M. Millant a été tué sur le coup. — Mlle Madeleine Pirlot, 15 ans, s'est tuée en voulant descendre d'une automobile en marche. — Deux automobiles sont entrées en collision par suite d'un dérapage sur la neige. M. Léon, 30 ans, qui conduisait l'une des voitures, a été tué, M. Antoniaz, qui pilotait l'autre voiture, est sorti indemne de l'accident.

## A Redassan (Gard)

Une automobile conduite par M. Grogard, de Nîmes, est entrée en collision avec une camionnette conduite par M. Emile Fructus, boucher à Beaucaire, dans laquelle avait pris place Charles Méry, 19 ans, de Beaucaire, qui a été tué sur le coup. M. Fructus et Grogard ont été blessés légèrement.

## LA GUERRE AU VILLAGE EN ALLEMAGNE

Un pompier fend le crâne d'un gendarme. La police doit livrer bataille aux habitants. Strasbourg, 25 décembre. — Un grand incendie éclatait mardi, au village de Huchensfeld, près de Pforzheim (Bade). Les pompiers du village étant dans l'incapacité de combattre le sinistre, un habitant alerte ceux de Pforzheim, qui accoururent avec des pompes à vapeur. L'incendie put être enfin maîtrisé. Après le départ des pompiers de Pforzheim, les habitants de Huchensfeld administrèrent une correction à celui de leurs concitoyens qui avait fait appel à eux ; ils considèrent cet appel comme une humiliation. Un gendarme intervint pour calmer les esprits. Un pompier lui fendit le crâne avec sa hache.

## M<sup>me</sup> DICKSON, L'ÉVADEE DE DURY, VA ÊTRE DE NOUVEAU TRANSFÉRÉE À AMIENS

Paris, 25 décembre. — Mme veuve Dickson, qui s'était évadée de l'asile de Dury, a été rattrapée rue Réaumur, par deux inspecteurs. Elle a passé la nuit à l'infirmerie spéciale du Dépôt, en attendant son transfert à Amiens.

La police s'est occupée de savoir où elle avait passé les journées de dimanche et lundi. Jusqu'à maintenant, Mme Dickson n'a répondu que par des divagations. Il est probable que son transfert à Amiens aura lieu incessamment.

## A VOTRE PROCHAIN VOYAGE A PARIS

DES VARIÉTÉS

vous seront présentées sous forme de :

- FRIVOLITÉS EN VOGUE
- BIJOUX ARTISTIQUES
- PARFUMS DE MARQUE
- MAQUILLERIE DE LUXE
- BIBELOTS MODÈRNES
- DERNIERS DISQUES PARUS

Constituant un ensemble choisi de Cadeaux à offrir ou à recevoir

6 bis, RUE FOURCROY, 6 bis, 17-18, TÉLÉPH. Carnot 93-73, 30293